



## El español Alejandro Sánchez sigue en la lucha por el título de la PESC

**20/05/2023** Tras ser segundo en la carrera principal y tercero en la del sprint de la novena fecha de la Porsche TAG Heuer Esports Supercup (PESC) disputada en el circuito virtual de Le Mans, Sánchez es cuarto en la clasificación de pilotos y llegará a la última fecha de la temporada con la posibilidad de ser campeón.

Duelos al rebufo y numerosos cambios en la parte delantera del pelotón caracterizaron la novena fecha de la Porsche TAG Heuer Esports Supercup. En las largas rectas del trazado famoso por la carrera de 24 horas, Sebastian Job, del equipo Oracle Red Bull Racing Esports, emergió como el más veloz en la prueba al sprint y aseguró la victoria. En la carrera principal el triunfo fue para el francés Yohann Harth con el Porsche 911 GT3 Cup virtual del Apex Racing Team.

El título de la Porsche TAG Heuer Esports Supercup dio un giro dramático en el 'Circuit des 24 Heures du Mans' virtual. El líder del campeonato, Jordan Caruso, llegó con 78 puntos de ventaja en la clasificación de pilotos, pero tuvo mala suerte en las dos carreras de la novena fecha de la PESC. En la carrera al sprint terminó séptimo, mientras que la victoria fue para su rival más cercano, el inglés

Sebastian Job.

Caruso estuvo involucrado en una colisión en la carrera principal poco antes de la meta y perdió su oportunidad de llegar al podio. Como resultado, su ventaja sobre Job se redujo a solo 37 unidades. En la última fecha, que será disputada en Monza (Italia), dentro de quince días, también el estadounidense Zac Campbell, del VRS Coanda, y el español Alejandro Sánchez, del Stormforce Racing ART, todavía tienen la oportunidad de llevarse el título a casa.

Las tres vueltas al circuito de 13 kilómetros y 626 metros de la carrera al sprint fue una verdadera batalla a tres bandas entre el actual campeón y quien salió desde la pole position, el portugués Diogo C. Pinto, del Team Redline, Sánchez y Job. Intercambiaron el primer lugar en varias ocasiones y al final fue Job quien vio la bandera a cuadros primeros, seguido en la línea de su estela por Pinto y Sánchez.

Numerosas maniobras de adelantamiento desde la estela, algunas de las cuales fueron atrevidas, por decir lo menos, también caracterizaron la carrera principal de seis vueltas. El italiano Alessandro Bico (Williams Esports), el inglés Charlie Collins (VRS Coanda) y el francés Yohann Harth (Apex Racing Team) se turnaron al frente varias veces por vuelta. Muy cerca de ellos, Jordan Caruso y Sebastian Job esperaban su oportunidad, separados por Alejandro Sánchez. Harth finalmente superó a Sánchez por menos de 0,2 segundos para celebrar su primera victoria en la Porsche TAG Heuer Esports Supercup. Caruso estuvo involucrado en un desafortunado contacto poco antes del final y se salió de la pista. El australiano continuó pero tuvo que conformarse con el puesto 24. Job terminó octavo.

## Final de la PESC en Monza: decisión del título en el 'Templo de la Velocidad'

Dentro de dos semanas será disputada la última carrera de la temporada 2023 de la Porsche TAG Heuer Esports Supercup en el norte de Italia. El Autodromo Nazionale, en Monza, tiene una de las pistas de carreras más rápidas del mundo, lo que le valió al circuito de cinco kilómetros y 793 metros su apodo de 'Templo de la velocidad'. Para los pilotos del Porsche 911 GT3 Cup virtual, hacer un uso magistral de la mayor cantidad de rebufo será la clave del éxito tanto en la carrera al sprint como en la principal.

Puede seguir la transmisión en vivo de las carreras de Monza el 3 de junio a partir de las ocho de la noche (hora local) en [www.twitch.com/porsche](https://www.twitch.com/porsche) y <https://www.youtube.com/@Porsche>.

## Resultados

Le Mans (Francia), carrera al sprint

1. Sebastian Job (Inglaterra/Oracle Red Bull Racing Esports)
2. Diogo C. Pinto (Portugal/Team Redline)
3. Alejandro Sánchez (España/Stormforce Racing ART)

4. Zac Campbell (Estados Unidos/VRS Coanda)
5. Charlie Collins (Inglaterra, VRS Coanda)

Le Mans (Francia), carrera principal

1. Yohann Harth (Francia/Apex Racing Team)
2. Alejandro Sánchez (España/Stormforce Racing ART)
3. Charlie Collins (Inglaterra, VRS Coanda)
4. Alessandro Bico (Italia/Williams Esports)
5. Zac Campbell (Estados Unidos/VRS Coanda)

Clasificación de pilotos tras 9 de 10 fechas

1. Jordan Caruso (Australia/Altus Esports), 465 puntos
2. Sebastian Job (Inglaterra/Oracle Red Bull Racing Esports), 428 puntos
3. Zac Campbell (Estados Unidos/VRS Coanda), 427 puntos
4. Alejandro Sánchez (España/Stormforce Racing ART), 406 puntos
5. Charlie Collins (Inglaterra, VRS Coanda), 363 puntos

### **Link Collection**

Link to this article

<https://newsroom.porsche.com/es/2023/automovilismo-deportivo/PLA-porsche-tag-heuer-esports-supercup-temporada-2023-carrera-9-le-mans-noticias-autos-coches-carros-deportivos-electricos-32394.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/adec9483-c28c-4ca7-ba51-b2ef4b702d1a.zip>